

## Öffentlichkeitsbeteiligung zur Lärmaktionsplanung des Eisenbahn-Bundesamtes

Herr Müller teilt mit, dass die erste Phase der Öffentlichkeitsbeteiligung im Rahmen der Lärmaktionsplanung für alle Haupteisenbahnstrecken des Bundes begonnen hat. Bis zum 25. August 2017 hat die Öffentlichkeit nun die Gelegenheit, sich an der Lärmaktionsplanung des Eisenbahn-Bundesamtes zu beteiligen. Um möglichst viele Menschen zu erreichen und auf diese Weise ein möglichst repräsentatives Bild zu erhalten, können weitere Informationen zum Beteiligungsverfahren auch auf der Homepage der Gemeinde Marienheide abgerufen werden.

Eine Haupteisenbahnstrecke ist ein Schienenweg mit einem Verkehrsaufkommen von mehr als 30.000 Zügen pro Jahr. Auf der Strecke der RB 25 nach Meinerzhagen und zurück sind knapp 10.000 Bewegungen zu verzeichnen.

## Bundestagswahl am 24.09.2017

Herr Garn macht darauf aufmerksam, dass die Besetzung von Wahlvorständen aufgrund der Vielzahl der Wahlen sich zunehmend schwieriger gestaltet. Nach dem Bundeswahlgesetz bzw. der Bundeswahlordnung sollen die Beisitzer des Wahlvorstandes möglichst aus den Wahlberechtigten der Gemeinde, nach Möglichkeit aus den Wahlberechtigten des Wahlbezirkes berufen werden. Bei Berufung der Beisitzer sind die vertretenen Parteien nach Möglichkeit zu berücksichtigen.

Er bittet den Rat um entsprechende Vorschläge von Personen, die als Beisitzer in den jeweiligen Wahlvorständen tätig sein könnten, und weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass Wahlbewerber, Vertrauenspersonen für Wahlvorschläge und deren Stellvertreter sowie Mitglieder anderer Wahlorgane nicht zu Mitgliedern des Wahlvorstandes berufen werden dürfen